
Gent.mo Signor  

SINDACO Ci à di Castello  

Ci à di Castello  07 Febbraio 2024   

Ogge o : INTERROGAZIONE SU CVA SANTA LUCIA E CERBARA  

 

 Il So oscri o Claudio Serafini Consigliere Comunale di Ci à di Castello –  

Considerato   gli importan  inves men  su tu o il territorio per dotarlo di 
stru ure al servizio dei Ci adini come Pro Loco,  CVA e sedi Società Rionali, porta  
avan  dalle  amministrazioni che si sono succedute nel tempo;   

Visto che la sede del CVA di Santa Lucia è da tempo chiuso all’u lizzo dei ci adini  

Considerato che il CVA di Cerbara è stata la prima stru ura realizzata nel nostro 
comune inaugurato  il 25 Aprile 1984, per rispondere alle norma ve nuove ha 
bisogno di  lavori di messa a norma ; 

Preso a o di quanto contenuto nella programmazione di interven  stru urali negli 
edifici di proprietà comunale  

 

I N T E R R O G A  

 

Il Sindaco e la Giunta per conoscere  

se sono state previste risorse adeguate nel bilancio comunale per gli interven  
necessari su queste due stru ure di proprietà comunale; 

quali sono i tempi  previs  di intervento per far tornare  a disposizione della 
comunità di Santa Lucia del proprio CVA   ; 

quali sono i tempi previs  ed adeguare alle norma ve vigen   il CVA 25 APRILE di 
Cerbara ; 

 

 Dis n  salu  

 Claudio Serafini  

Consigliere Comunale 
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